

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

新型コロナウイルスに関しての陰謀説や真相説を信じ、拡散している友人がいます。

A

これは私の見解なので、違う意見は当然あるとは思いますが、何か起きた際、特に未知なるものに対しての恐怖や不安がある場合、それを払拭する為に、根本解決になるかどうかは別として、理由や原因を突き止め安心したい、という心理が働くのだと思います。

それは、原因不明の症状に悩まされている方が、あちこちの病院を訪れた挙句にやっと病名が判明し、ある意味ほっとするのと似ているかも知れません。

陰謀説や真相説を支持する背景には、元々国家や大きな機関等の体制に疑問を持っていて、それを払拭してくれる真実と思われる事柄を信じたいという心理ベースがあるという説があり、それによれば、自分は裏事情や真実を掴んでいるんだという自負と共に、騙されている大衆を救いたいという使命感があると分析されます。

実際に表に出ていることと裏事情や真実が異なっている可能性もゼロではないということ、それと同時に、人には真実を知る権利の他に何を信じるか信じないか、拡散するかしないか、という選択の自由もあるということを踏まえて、結局、極論を言えば、人は自分が見たいものしか視界には入らないものなので、信じる信じないは個人の権利と自由であるというスタンスに立ち、陰謀説や真相説を含め、あらゆる情報や報道を精査し、自分の信念を常に確認し、自分が信じられるものにフォーカスすればいいのではないでしょうか。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$70
メール相談:(要予約): majotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

